

Tulancingo de Bravo, Hgo. 09 de mayo del 2023
Boletín No. 18 -2023

UPT se recertifica como Universidad Promotora de Salud

Comprometidos con la salud de personal docente, administrativo y alumnado de la Universidad Politécnica de Tulancingo (UPT) se recibió la recertificación como “Universidad Promotora de Salud” por la Secretaria de Salud de Hidalgo, Zorayda Robles Barrera, la cual contribuye en la creación de entornos saludables.

Al respecto, Daniel Fragoso Torres, Subsecretario de Educación Media Superior y Superior, mencionó como un factor importante el trabajo y compromiso que se realiza en la UPT y reconoció el trabajo por el Rector de esta institución, Felipe Olimpo Durán Rocha, como ejemplo de otras instituciones educativas respecto a la importancia de la salud plena, dando de esta manera la apertura para que nadie se quede atrás, respecto a este rubro de salud y bienestar.

Robles Barrera, mencionó que esta certificación se obtuvo por primera vez en diciembre de 2019; destacando que con ésta la UPT fue la segunda institución pública de educación superior en el Estado de Hidalgo en alcanzar esta distinción, la tercera en el estado y la única en lograr cubrir el 100 por ciento de los criterios estipulados.

De igual manera destacó la igualdad en dignidad y trato justo, tomando en cuenta las diferencias, dando así el valor como seres humanos, determinando la “salud para la educación y educación para la salud”; mencionó los cuatro pilares fundamentales para transformar los entornos: bienestar social, ambiental, físico y emocional, y con ello garantizar el potencial de la comunidad educativa, generando acciones coordinadas. Finalmente, la servidora reconoció el trabajo realizado en la UPT para lograr un espacio de desarrollo y aprendizaje digno para crear una mejor versión de cada estudiante.

Por su parte, el Rector Durán Rocha destacó los criterios evaluados para esta acreditación, mencionando entornos favorables a la salud, acceso a servicios de salud, desarrollo de competencias, procesos colegiados de gobierno y coordinación intersectorial, así como la participación social, lo cual contribuye a la modificación de los determinantes de la salud individual y colectiva, de acciones de prevención y promoción, para desarrollar entornos físicos y psicosociales saludables para toda la comunidad universitaria.

El responsable de casa de estudios dio a conocer que la UPT se encuentra reconocida como lugar 100 por ciento libre de humo de tabaco y emisiones, además de contar con: campañas de vacunación y métodos de planificación, pláticas preventivas de salud integral, un programa institucional de psicología, feria anual de la salud y convenio con organismos como el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), logrando así fomentar la cultura organizacional, orientada por los valores y los principios, con el objetivo de mejorar las condiciones para la salud dentro y fuera de la UPT.







